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Nicaragua en La Haya 
El Salvador presentará Intervención de este pals vador presentará ante ese mo y la destrucción de 

este día formal denuncia en los asuntos sa lvadore- organismo su clara pos·l- nuestro pals. 
ante la Corte Internac1onal ños . Y sostuvo que esto es e Ión respecto a NIcaragua . Este documento lo pre
de Justicia de La Haya. asbsolutamente falso. por- de que si sufre agresió n. sentamos ante la Corte de 
contra la agresión subver- que todos los salvadoreños Añadió que este documen- La Haya para dejar lasco
slva dirigida por .Nlcara- ·somos testigos de que des- to responde a otro presen- sas en su puesto y definir 
gua . Informó ayer ante la de la época de la junta de lado por Nicaragua. en a- nuestra posición al respec
Asa mblea Legislativa el gobierno y del presidente brll . en el cual maliciosa- to . El documento lo entre
presidente Duarte . Magaña . hemos hecho de- mente ha negado que El ga este día el embajador 

Enfatizó que Nicaragua claraclones publicas de Salvador se sienta atacado salvadoreño al presidente 
sostiene que El Sa lvador esa Intervención . directamente por Nlcara- de la Corte Internacional 
nunca se ha quejado de la Dljo ·Duarte que El Sal- gua. de Justicia . 

Pablo Mauricio Alvergue 
Nuevo Embaiador en E.U. 

Subrayó que el gob ierno Duarte subrayó que . El 
salvadoreño ha respetado Salvador es víctima de una 
al gobierno de Nicaragua. agresión subversiva cons
pero " nosotros también tante. dirigida por Nlcara
exlglmos respeto" . El Sal- gua. y que llene en peligro 
vador se s iente ofendido de El ex Vicepresidente de le dio el beneplácito. por lo 

la Repilbllca. Dr. Pablo que ahora ilnicamente fal- la agresión que nos hace -Favor pase a la pagina 43. 

~-Ma urlc.io Alvergue. sera el ta el acuerdo para que él 
nuevo embajador de El asuma sus funciones en la 
Salvador en Washington. embajada salvadoreña en 

Nicaragua con el apoyo a 
la sub.versión. a l terorris-

~~st~~\~uacióBa?t~n~~~e~~: a~~~~c~~d~g informado. Discutirán la 
formó ayer en círculos di- Rlvas Gallont renunció a Pr'lmera Norma 
plomallcos. su cargo hace alrededor de 

De acuerdo con los- da- tres meses. d A d 't • 
tos. el Dr. Alvergue ya fue ¡;:1 Dr . Alvergue ha es-· e U 1 OrlO 
~~g~~;;¿o ~o~~e~~:;i~~,.:'¿ -Favor pase a la página 42. La Primera Norma de 

. · Audltona sera discutida el 
Diputado Septalín Santos1Gdeicorrienteen eihotei 

Camino Real. con la parli-

PáSaSe a Fracción AREN A ~l~~f~~~sd~r~1~~~~!~e;sJ~ 
El diputado del PC N por der a la Patria del comu- las ciencias contables. 

el departamento de La nlsmo. Se Informa también que, 
Unión. Dr. José Septalin Ál preguntarle si ya pre- dado el interés del tema. 
santos Ponce. declaró sentó su renuncia ante la en la reunión participaran 
ayer que abandonaba en la dirigencia del Partido de estudiantes y representan
Asamblea a la fracción de Conciliación NacionaL dijo tes de la libre empresa. 
ese partido y se pasaba al que eso no es necesario. 
Partido ARENA. puesto que cada diputado 

La razón que expuso llene libertad de pertener 
para cambiar de fracción a la !ración que desee, ile 
es su concepto que tiene acuerdo a lo que dicta la 
del nacionalismo y su- Constitución Política . 

-PROFESOR Juan l'a-
blo Urquilla , Director 
de Bienestar Magiste-
rial. -

DUARTE EN ASAMBLEA. El Salvador presen- . 
tó denuncia ante a la Corte Internacional de Jus
ticia en La Haya, sobre la agresión sandlnista. 
informó ayer el Presidente José Napoleón Duar
te ante el pleno de la Asamblea Legislativa. A la 
derecha, Cnel. Adolfo O. Blandón, Jefe del Esta
do Mayor de la Fuerza Armada. 

ANDES: 
Pide Meiorar Servicio 
pero sin Aumentar ·cuota 

ANDES 21 de Junio esta mente el 2% de su sueldo 
exigiendo a Educación me- para recibir atención me
jorar Jos servicios médico dlco/ hospitalaria en clini
hospitalarios pero no per- cas particulares de todo el 
mi te que se aumente la co- territorio nacional. 
tización a los maestros a!i- La asociación magiste
llados. a pesar de que las rlal ha organizado una 
medicinas y servicios han huelga para este día como 
subido de precio . medida de presión contra 

Desde hace 16 años los 
maestros pagan ilnlca- -Favor pase a la_paglna 43. 

En Casa Presidencial 
l brayó que es uno <:!_e los di- Agregó que ailn no ha 

putados dispuesto a de!en- -Favor pase a la página 25. 

Promueven Empleo para 
Ciegos de la Escuela 

Conferencia 
del Centro 
Técnico a 
Secretarias 

·En 11 Secrefo 11 se Reúnen 
con Funcionarios INCAFE 

Intensa actividad para 
promover -empleos . para 
los ciegos en la empresa 
privada y en el Gobierno. 
esta realizando el Centro 
de Rehabilitación de 
Ciego s " Eugenia de 
Dueñas", segun dice a EL 
DIARIO DE HOY su direc
tor. Lic . Osear Sol Viaud. 

El Lic. Vlaud dijo que la 
dirección de la Escuela 
llene la plena seguridad de 
que los no videntes pueden 
desenvolverse bien en la 
Industria . en el comercio y 
en las artesanías. 

Aseguran que preparan 
un promedio de 20 a 30 
ciegos por año. quienes 
pueden salir. ya sea a me
diados o a fin de año. o 
cuando hayan llenado los 
requisitos de capacitación. 

Son varias las activida
des para las Que los prepa
ran : empaque, enviñetado, 
sellado de mercadería. 
manejo de máquinas auto
má!Icas o semiautomáti
cas industriales: también 
se preparan ciegos masa-

-Favor pase a la página 43. 

HAGO UN 1Jú•rtJO'lrt.UV 

para que se de tra
bajo a Jos ciegos. no 
por lástima. sino por 
capacidad, dice el Lic. 
Osear Sol Via.ud. di
rector del Centro de 
Ciegos. 

CHARLAS A BOMBEROS. En el Audftorlum del Cuerpo de Bomberos, e_I 
Ing René David Escalan te Orozco. ·dio charlas sobre Jos efectos per;udi
ciaÍes de Jos Incendios en áreas forestales. al personal de alta en el cuerpo 
de Bomberos. Las charlas son coordinadas por el Patronato .. que tiene la 
idea de extenderlas a toda la repúbJJca. para que sean impartidas enJuga-
resdondenohayestacionesdebomberos. , • ,., • 

En "secre to " se 
reunieron dirigentes del 
Instituto Salvadoreño del 
Café con funcionarios del 
Gobierno ayer. desde la' 
ocho de la mañana en Casa 
Presidencial. para trat~r 
el problema surgido con el 
café salvadoreño descu-

Como se ha in!otmado. 
el café decomisado llene 
un valor de siete millones 
de dólares y el contraban
do podría dar lugar a una 
sanción para El Salvador 
de parte de los organismos 
internacionales que con
trolan la comercialización 

Conferencia magistral 
dirigida al gremio. de se
cretarias Impartirá el Cen
tro Técnico de Capacita
ción Contable C.T.C .. insti
tución dedicada a la 
form ación práctica de se
cretarias y contadores. 

La conferencia versará 
sobre el tema " La secreta
ria ejecutiva con cero e
rrores. sus incidencias en 
el trabajo y en las rela
ciones públicas". la cual 

~~~~~~0 ~~c~ontrabando en -Favor pase a la página 31. 

Reina de San Salvador a 
Eventos Internacionales 

será impartida por el con- )VIaria de los ·Angeles 
tador José Alejandro Cruz González Salazar. de 21 
Flores. gerente de C.T.C.. años. Reina de los Festejos 
quien cuenta con 18 años Agostinos de San Salva
de experiencia en esa es- dor. representara al país 
pecialidad . en eventos de belleza inter-

La conferencia es parte nacional. . 
·de las actividades cultura- Fue elegida entre 228 
les dirigidas a secretarias candidatas de barrios. co
Y contadores para contri- Ionlas. clubes de servicio. 
bulr a su formación lnte- mercados e instituciones 
gral. se informa. gubernamentales. 

Ouarte Asegura: 

Durante su reinado 
viajara a San Andrés. Co
lombia. para participar en 
el Festival de Belleza del 
Coco: en diciembre ha sido 
Invitada por la municipali
dad de San José. Costa 
Rica, para presidir actos 
especiales. 

En nuestro país estará 

-Favor pase a la página 23. 

Presidente Dirige las 
Relaciones Exteriores 

El Presidente de la Re
pilbllca tiene la responsa
bilidad de dirigir las rela
ciones exteriores de la na
ción. y para ello. lo faculta 
la Constitución Politlca. 
expresó ayer el Jng. José 
Napoleón Duarte. 

Esto lo dijo ante el pleno 
legislativo. refiriéndose a 
criticas hechas por algu
nos diputados, sobre la vi
sita que hizo a Europa y 
Estados Unidos. en dlas 

recientes. 
El mandantario llegó a 

la Asamblea Legislativa a 
solicitar permiso para vi
sitar Sur y Centro Améri
ca. así como a los Estados 
Unidos, en fechas próxi
mas. 

Duarte primeramente se 
refirió al viaje que hizo a 
Europa y Estados Unidos. 
el mes anterior. y luego ra
tificó la solicitud de permi
so para estas nuevas giras. 

Dijo ante el pleno que el 
viaje lo hizo fundamental
mente a Alemania. cuyo 
gobierno lo había invitado. 
Señaló que el viaje no le 
costó desembolsos al país. 
ya que fue Invitado y le fa
cilitaron un avión para tra
sladarse a cada país euro
peo. 

Añadió que también tuvo 
Invitaciones para visitar 

-Favor pase a la página 31 . 


